

Int. Nikolaus-Turnier für Burschen (Schüler A und B) sowie für Mädchen und Kadettinnen im Landessportzentrum VIVA



Großartige Int. Turniersiege auf heimischen Boden für Sarah Halwax, Magdalena Hiebner und Michael Rathmann!

Erstmals veranstaltete der Union Ringerclub Mörbisch sein 1. Int. Nikolaus-Turnier für Burschen und Mädchen bzw. Kadettinnen! Das Interesse ausländischer und heimischer Vereine war enorm!

Insgesamt kämpften 162 Sportler aus 20 Vereinen aus Kroatien, der Slowakei, Ungarn und Österreich um die begehrten Medaillen!

Das Landessportzentrum VIVA präsentierte sich einmal mehr als hervorragende Veranstaltungsstätte für dieses Spitzen-Event!

Als Veranstalter hatte man noch nie so eine hohe Starterfrequenz und freute sich sehr auf diesen Rekord! Alleine aus Ungarn waren 9 Vereine am Start, die unter anderem dafür sorgten, das sportliche Niveau auf eine sehr hohe Ebene zu stellen!

Gerungen wurde in den verschiedenen Alters- und Gewichtsklassen auf 3 Matten.

Der URC Mörbisch war insgesamt mit 23 und der URC Leithaprodersdorf mit 6 Sportlern am Start!

Ein großes Lob gilt allen URC Sportlern, vor allem jenen, die bis jetzt noch nicht so viel Wettkampferfahrungen gesammelt haben! Sie haben tapfer gekämpft und alles gegeben!

Außergewöhnliche Leistungen boten einmal mehr Sarah Halwax, Magdalena Hiebner und Michael Rathmann! Der Trainingsfleiß macht sich bezahlt, sie konnten durch eine souveräne Kampfleistung alle ihre Kämpfe gewinnen und gewannen Int. Gold!

Die Silbermedaille erkämpften ebenfalls durch eine tolle Leistung Chiara Toth, Laura Tonhofer, Sophie und Celina Lang! Bronze ging an Katharina Unger (URC Leithaprodersdorf)!

Gratulation den Medaillengewinnern!

Eine große Pausenüberraschung gab es mit einem Auftritt der Ebenfurther Perchtengruppe! Alle waren begeistert und zum Teil war es neues Erlebnis vor allem für die Gäste aus Ungarn! Vielen Dank an Michael Dinges, der diese tolle Überraschung organisierte!

Leider haben sich die beiden URCM-Sportler Linda Kummer und Senadin Ivanov am Ellbogen verletzt. Wir wünschen Ihnen eine rasche und gute Besserung, damit sie bald wieder fit auf der Matte stehen können!

Der URC Mörbisch hat sich mit der Austragung dieses Int. Turniers als würdigen Veranstalter für die Zukunft empfohlen. Alle anwesenden Vereine waren von der Ausrichtung begeistert und haben sofort ihr Interesse für den nächsten Wettkampf signalisiert!

„Wir sind sehr froh, dass wir als Veranstalter einen Top-Wettkampf unserem Nachwuchs und den teilnehmenden Vereinen bieten konnten! Für unsere Sportler sind solche Wettkämpfe von enormer Bedeutung! Gratulation an alle Medaillengewinner aber auch an die restliche Mannschaft für die tolle Leistung!

Dank gebührt auch an alle Helfer und Sponsoren, denn ohne ihre Unterstützung wären solche Leistungen nicht möglich!“, so der Obmann des URC Mörbisch Detlef Sommer.

In der Mannschaftswertung konnte der URC Mörbisch von den 20 teilnehmenden Vereinen den hervorragenden 2. Platz belegen!

Weiter Platzierungen:

4. Plätze gab es für Miriam Luckenberger, Sophie Hiebner und Leonard Zentgraf.
5. Plätze belegten Emmelie Wenzl, Linda Kummer, Sebastian Lackner und Samuel Dinges.
6. Plätze für Leonie Kummer, Christoph Szentkiraly, Leo Wallner (URC L.)

Bericht & Foto: URC Mörbisch